

FUENTE: El Diario Vasco. 20 de octubre de 1937. Pág. 4.

Recaudación de el Día de la Fiesta de la Flor en la provincia [...]

[...] Alza, 377,50; [...]

[...] Martutene, 236,00 [...]¹¹

Recaudación de el Día de la Fiesta de la Flor en la provincia	
Recaudación en San Sebastián, pesetas	23.077,50.
Pasajes, 5.550,10; Zarautz, 5.101,00;	
Irún, 5.067,00; Eibar, 3.127,16; Fuenterrabía, 1.638,00; Reutería, 1.181,25;	
Tolosa, 1.109,30; Zumaya, 1.106,80; Elgoibar, 1.045,30; Hernani, 911,80; Motrico, 860,75; Oegamia, 880,00; Beasain, 738,00; Orio, 700,00; Andoain, 731,10; Villafranca, 730,00; Placencia, 657,55; Arcones, 655,55; Arechavaleta, 623,00; Oriñón, 623,00; Vergara, 589,00; Daya, 546,85; Legazpi, 512,70; Zumárraga, 451,75; Guetaria, 449,00; Apetxeta, 436,85; Algorri, 418,45; Alza, 377,50; Villabona, 363,00; Oestona, 297,15; Mondragón, 243,35; Lezo, pesetas 230,85; Lasaña, 239,40; Antiguaga, 216,80; Ansotza, 203,05; Oñati, 203,25; Ataun, 189,45; Usurbil, 121,00; Berastegui, 180,20; Ormaiztegi, 179,00; Astigarraga, 177,20; Amáezquiza, 154,50; Zaldibia, 150,00; Vidauña, 142,50; Segura, 131,20; Aduna, 123,20; Villarreal, 118,05; Escondizas, 113,40; Aya, 113,20; Legorreta, 112,55; Lantana, 110,00; Rentería, 107,85; Urnieta, 106,00; Abalosqueta, 104,20; Ibarra, 93,00; Irura, 92,75; Idiazabal, 68,80; Lizarra, 83,60; Izaondo 78,10; Gaviria, 73,55; Belzama, 67,00; Alzamendabal, 57,55; Icastegieta, 55,60; Mutiloa, 52,60; Cestin, 52,00; Leaburu, 52,50; Salinas, 51,10; Orendain, 50,00; Gainza, 48,45; Ezkilogain, 45,00; Ichaso, 33,10; Berrotarán, 30,75; Albitar, 26,90; Alquiza, 26,40; Hernialde, 22,00; Orendain, 21,00; Goyas, 17,90; Larrañá, 17,85; Elizmuri, 16,90; Almaza, 15,30; Belarraín, 15,00; Alzo, 14,46; Gasteiz, 14,05; Belaunza, 13,10; Arama, 12,00; Añete, 4,95; Martutene, 236,00; Oyarzun, 100,00.	
Total recaudado en la provincia,	
Pesetas 43.568,30.	
En San Sebastián, 23.077,50.	
Total 71.646,30.	

¹¹ N. del E. En el original aparece como "Martunente". ¿Una errata u otro topónimo?